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Protokoll FK Informatik 23.03.2022 (Videokonferenz) 

Teilnehmer:  APP, JÜR, BÜK, MLR Elternvertreter: Herr Götze, Frau Möller, Herr Stahl, (Frau 
Huszar entschuldigt), Schülervertreter: keine 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung, Vorstellung, Regularien 
Herr Jürgens begrüßt alle anwesenden Konferenzteilnehmer. Die Ladung 
fand fristgerecht statt. Es liegen keine Änderungswünsche zur 
Tagesordnung vor.   
 

2. Etat Fachbereich Informatik 2020/2021 
Herr Jürgens erläuterte die getätigten Anschaffungen für den 
Fachbereich. Es wurden folgende Anschaffungswünsche genannt: 
Bauteile für Raspis Arduino Ergänzungen, Innovator Hubs und Rover 
(MLR), 5 bis 10 Raspberry Pi 400 (BÜK), In Absprache mit GLA weitere 
gebrauchte LEGO EV3 (APP).  
   

3. Status Digitalisierung an der KGS 
Herr Appun stellt die Implementierung von IServ an der KGS Sehnde und 
die wesentlichen Veränderungen in der Infrastruktur vor.  
 

4. PU Rund um den PC im K-Zweig  
Herr Jürgens erläutert das Konzept und die Inhalte für den 6. und 7. 
Jahrgang und skizziert Erfahrungen und Vorteile.  
 

5. PU Informatik im G-Zweig      
Herr Jürgens erläutert das Konzept und die Inhalte für die Jahrgänge 8 
bis 10. Er skizziert den IST-Stand (Arbeitspläne), Erfahrungen und 
Probleme. 
  

6. Informatik als Pflichtfach ab 2023/2024  
Herr Jürgens erläutert die Rahmenbedingungen für das Pflichtfach 
Informatik. Anschließend tauschen alle Teilnehmer ihre Standpunkte aus. 
Generell wird sowohl der aktuelle Status des „Informatik-Unterrichts“, als 
auch die Einführung als Pflichtfach positiv bewertet. Gleichzeitig wird klar, 
dass zu wenig qualifizierte LuL vorhanden sind. 
 

 

 



  

7. Verschiedenes 
Es wird vereinbart, dass der Internet-Auftritt des FB Informatik erneuert 
werden soll und alle entsprechenden Beiträge in Wort und Bild bis zu den 
Osterferien 2022 an JÜR schicken sind. Es wird kurz über die 
Problematik der (einheitlichen) Leistungsbewertung der PUs gesprochen. 
Herr Stahl bietet seine Unterstützung im Bereich Webseiten-Aufbau an.  
 
Die Fachkonferenz endet um 18.00 Uhr 
 
JÜR 27.02.2022 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 


